



Freitag, 01.07.2016

Hallo Herr Froeben,

endlich komme ich mal dazu, mich bei Ihnen zu melden. Wir hatten einen unglaublich schönen Urlaub, es war einfach nur toll. Galapagos war für uns der absolute Traum. Wir hatten auch totales Glück mit unseren Mitreisenden.

Wir haben wirklich sehr nette Leute aus der ganzen Welt kennengelernt. Die Anahi war ein tolles Schiff. In der ersten Woche hatten wir ganz besonderes Glück mit unserem Kapitän, der sich rührend um uns gekümmert hat.

Der Guide in der ersten Woche war nicht ganz so an uns interessiert, dafür hatten wir in der 2. Woche einen tollen, temperamentvollen Guide und einen weniger guten Kapitän. Aber die Inseln sind absolut sehenswert und für uns steht schon fest, dass wir nicht das letzte Mal dort waren. Von dem Erdbeben haben wir Gottseidank nichts mitbekommen. Die Rundreise war auch sehr schön, die Haciendas eine noch schöner als die andere.

Auf die Schutzhütte am Cotopaxi konnten wir leider aufgrund der Vulkanausbruchsperrungen nicht steigen, dafür waren wir natürlich auf der 2. Hütte am Chimborazo.

Den Aufstieg konnten wir in 40 Min. bewältigen, hatten auch einen sehr netten einheimischen Führer. Die Indigenas fanden wir allgemein sehr nett und freundlich.

Ich konnte meine frischen erlernten, mikrigen Spanischkenntnisse anwenden und das war sehr lustig. Ich habe aber viel gelernt und sie gut verstanden.

Unser Guide war ehemaliger nationaler Meister im Ralleyfahren und das hat man streckenweise auch gemerkt :-)
Mario fuhr einen heißen Reifen, so dass wir am 3. Tag auf dem Berg einen heissgelaufenen Motor mit Totalschaden hatten.

Hat aber alles gut geklappt mit einem Ersatzfahrzeug und wir konnten das Programm problemlos weiterführen. Im Regenwald hatten wir ein bisschen Pech.

Die ersten 1,5 Tage hat es unglaublich geschüttet, so daß wir keine Tour unternehmen konnten. So haben wir die restlichen 2 Tage ausnutzen müssen, um etwas zu sehen, haben aber noch einiges zu Gesicht bekommen.

Die Lodge war kaum besucht, das fanden wir schade, sie liegt wirklich sehr schön.

Viele Grüße

S. Schmidt-Bellinghoff